



Premier parcours d'Art Contemporain : plus de 1000 visiteurs à Fourneaux

L'association "Polycultures", dont l'objectif est de jeter des passerelles entre agriculture et culture, a remporté un beau succès populaire à l'occasion de son premier parcours d'Art Contemporain, organisé fin-mai, à Fourneaux : plus de 1000 visiteurs, de tous âges et tous horizons, sont venus découvrir les œuvres contemporaines de 27 artistes régionaux (céramistes, dessinateurs, photographes, plasticiens, peintres...). Toutes leurs œuvres s'inspiraient du monde rural, plus particulièrement de la vie à la ferme. "On souhaitait vraiment que la ferme devienne source de création, explique Isabelle Janin, présidente de "Polycultures". De nombreux artistes ont travaillé à partir du sol, de la terre, avec beaucoup de sensibilité et une imagination sans bornes". Soutenue par la région Rhône-Alpes, dans le cadre du PSA-DER (Projet Stratégique d'Agriculture et de Développement Rural), l'association a aussi bénéficié de l'aide de la CoPLER. Celle-ci a organisé, au hameau de Vernand, son dernier spectacle de l'année, "Plume et Paille", une rencontre tout en équilibre entre une danseuse et une harpiste.

